

## SANTA MARTA DE TORMES



La Isla del Soto se llenó ayer de participantes en la carrera solidaria de este año. | FOTOS: EÑE

# Ayudar caminando o corriendo por el Soto

La recaudación de la VII Edición de la Carrera Solidaria Isla del Soto ha sido para Pyfano

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

**C**AMINAR o correr por la Isla del Soto se ha convertido en una práctica habitual para muchos santamartinos, pero hacerlo por una causa solidaria es lo que ayer disfrutaron las 400 personas que participaron en la VII Edición de la Carrera Solidaria Isla del Soto organizada por el Ayuntamiento de la localidad. Niños y mayores, corriendo o caminando quemaron kilómetros con el fin de colaborar con Pyfano, entidad beneficiaria.

Comenzaron la jornada los corredores de la categoría absoluta, que cubrieron tres vueltas por el circuito, corriendo cinco kilómetros y medio. Una carrera en la que Carlos Herráez y Leticia Martín quedaron primeros



Un grupo de participantes en la marcha familiar.

seguidos de Santiago Marcos y Margarita Criado en la segunda posición y Paulino Rodríguez y Lorena Lucas en la tercera.

A esta carrera les siguieron las categorías infantiles para ter-

minar a las doce de la mañana con una marcha familiar en la que todos, niños y mayores, dieron dos vueltas al circuito en un divertido ambiente festivo y solidario.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Numerosos niños y jóvenes participaron en la gala. | EÑE



Fernando Saldaña hizo de maestro de ceremonias.

# Música y espectáculo para celebrar el décimo aniversario de 'Ciudad de los Niños'

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Niños de Carbajosa y los que lo fueron hace diez años y se han convertido en jóvenes disfrutaron ayer de una divertida gala para celebrar los diez años de un proyecto con el que el ayuntamiento les ha dado "voz y la posibilidad de participar de forma activa en el municipio", como aseguraba ayer el alcalde de la localidad, Pedro Samuel Martín. Ciudad de los Niños está de aniversario y lo celebraron a lo grande, con una gala dirigida por Fernando Saldaña en la que

se reconoció la importancia de la labor realizada por todos los niños que han participado en el proyecto a lo largo de esta década, unos dos mil en total ya que el programa está implantado en los tres colegios de la localidad, además de las actividades como el Club de los Niños que se organizan.

Durante la gala además se reconoció la labor de quienes han hecho posible el proyecto y se celebró con el humor de Saldaña y la música de Javi Lin, además de un chocolate para todos.

## DOÑINOS DE SALAMANCA



### Gran participación en el Open de Ajedrez

El centro polivalente de Doñinos se llenó durante toda la mañana de ayer de aficionados al ajedrez de todas las edades en una divertida competición que se celebra por segunda vez en la localidad. | EÑE

## VILLARES DE LA REINA



### La música folk llena el auditorio

Los vecinos de Villares de la Reina han podido disfrutar del concierto de "Pan de Capazo" un grupo de folk con un espectáculo lleno de fantasía que dejó pequeño el auditorio de la localidad. | EÑE